



# さくら花

**重点：4つあ**

- あいさつ ●あんぜん
- あい読書 ●あとしまつ

**笑顔満開さわやか角小**

H29年7月5日（水）発行

**夢の教室開催 日本トップアスリート来校**

今年度も6月22日と23日の二日間にわたってJFA日本サッカー協会が主催し、仙北市教育委員会が実施している「夢の教室」が、5年生3クラスそれぞれで開催されました。

22日に行われた松と竹組は、リージュで冬季オリンピックに3大会連続で出場した長野県出身の小口貴久さんに約90分間ずつ熱の入った授業をしていただきました。

23日の梅組には、Jリーグの柏レイソル、新潟アルビレックス、ヴァンフォーレ甲府でプレーし、その後インドのプロリーグでも選手として活躍した長谷川太郎さんに大きな怪我を克服しながら第一線で活躍できた努力の裏側を熱く授業してくださいました。



**《小口先生の授業語録から》**

- 小学生の頃はゲーム漬けの毎日、何かスポーツをやることを条件にゲームをやることを許してもらった。親からリージュカカマーと言われ、選んだのがリージュだった。
- 辛い練習、練習場所を求めて遠くまでいくことが多く、中学・高校では別のスポーツに関心を持った。
- 大学1年生のときに、小学校から一緒にがんばった身近な仲間が地元長野でのオリンピック(1998年)に出場し、でれなかった自分がくやしく、オリンピックで出たいと思った。
- オリンピックに出るためにまず取り組んだことは
  - ①自分の夢を多くの人に話すこと
  - 話すことでいろんな人に応援や協力してもらった
  - ②人の話をよく聞き、考えること
 練習の方法や体重を増やすための食事の仕方、恐怖心を押さえるための方法など人の話を聞き、自分で考えて実行した。

**《長谷川先生の授業語録から》**

- 小1からサッカー選手になりたくてリフティングの練習を始めた。4年生で1000回できた。そのときに毎日10分でいいから続けることが大切だとわかった。「小さな約束を守ること」しっかり少しずつ継続することが大事だ。
- 小6で全国大会2位MVPをもらい、合格すると思ったジュニアユースの選抜試験に落ちてしまった。別のチームに合格したが、怪我などで2年間は試合に出られなかった。くじけそうになったときに、「小さな約束」を思い出し、身体をつくるためのストレッチを毎日少しずつ続けるという約束を実行した。
- 高校では腰の疲労骨折をして回復しないとプロになれなかった。ここでもできないときにできることを努力し、腹筋・背筋などのトレーニング、そしてシュートを練習し続けるという「小さな約束」を実行し、プロになる試験でゴールを決めることができた。あきらめずに小さな約束を努力できたから今の自分がある。



# 今年度の縦割り活動スタート 児童集会

6月19日(月) さくらタイムに集会委員会が企画した全校たてわり集会の1回目が行われました。事前に全校を1年生から6年生まで縦割りで分けた50の班をつくり、当日は顔合わせの自己紹介と名簿づくり、そして交流を深めるゲームが行われました。1年生は6年生にめんどうを見てもらいながら初めて出会うメンバーに緊張気味でしたが、終わる頃には笑顔になっていました。なかなか学年を超えて交流する機会のない本校の子どもたちですが、こうした活動がきっかけになって、休み時間の交流が増えています。上学年の児童のリーダーシップや下学年児童のフォロワーシップを学ぶ機会にしてほしいと考えています。



一人一人自己紹介「よろしく!」



全校じゃんけんで楽しみました!



1年間やさしくめんどうみます!

## ボールルームダンス講習会~4年生

今年も大仙市にある藤肥ダンススクールのご厚意により、4年生を対象に実施しているダンス講習会が6月29日と7月5日の2回行われました。

1回目からチャチャのステップに挑戦しました。ステップに悪戦苦闘しながらも、繰り返す内に自然に身体が動き、時間の終わり頃には、男女ペアで手をつなぎ笑顔でステップを踏んで楽しんでいました。あっという間の45分間でした。2回目は、ダンスの正装を身にまとったダンスの本物を見学し、華やかな踊りに目が点になっていました。その後はお手本を頭に浮かべながら豆ダンサー



を目指して男女仲良くパートナーと手をつなぎあってダンスを楽しんでいました。ダンスは、体育の授業の表現活動として取り入れられています。先生方からも子供たちの笑顔や覚える速さにとても喜んでくれていました。

## 生活科まち探検~ 2年生

6月27日(火) 青空のもと、2年生が生活科の学習で、グループに分かれて町内の施設(学習資料館、伝承館、郵便局、神明社、角館温泉、よねや、消防署、警察署、給食センター、安藤醸造)を探検してきました。あらかじめ準備した質問をして、それぞれの施設について友達に伝えたいお話をたくさん聞いてきました。7名のボランティアの方々、17名の保護者の皆様の協力をいただき、安全に気をつけて探検することができました。ありがとうございました。



## 6年生 武家屋敷で茶の湯体験してきました。



緊張します!



いただきます

6月29日(木)に6年生が社会科の学習の一環として、旧石黒(患)家で裏千家O.先生を講師として、茶の湯を体験してきました。茶の湯の歴史や作法を学び、緊張した面持ちで正式な作法にのっとりお茶とお菓子を実際にいただきました。この活動は、O.先生をはじめ一門の方々、市教育委員会文化財課の協力をいただき毎年実施しているもので、室町文化、日本の文化を代表する茶の湯を体験する貴重な機会になっています。

明日はPTA参観日です。情報モラル教室にもご参加を!